

L'HÉRITAGE

DE NOTRE-DAME-DES-LANDES

RD775 à La Vraie Croix



Vous pensez que ce
projet de 2x2 voies
est ridicule,
insensé et inutile?
Nous aussi !

Retrouvez-nous

Samedi 13 mai à 17h

sur le rond-point du Croizo
(zone covoitfrage de La Vraie croix)

pour un

RASSEMBLEMENT CITOYEN

Nous devons dire non aux projets inutiles !

Venez avec votre pelleteuse, votre pioche, votre
bêche, vos enfants, votre tracteur, vos seaux,
vos panneaux de chantier, vos cônes de
circulation !

Construisons notre autoroute nous-même !

Le projet en quelques chiffres :

- un petit tronçon de 4 kms perdu au milieu de nulle part
- 2x2 voies + 2 voies de desserte = 6 voies !!
- 3 ronds-points
- 24 hectares de milieux naturels détruits dont 16 ha de terres agricoles
- 3370 m de haies supprimées
- 330 m de ruisseaux affectés ou remblayés
- 1000 m² de zones humides détruites
- risque d'inondation augmenté
- air pollué avec tout ce CO₂

tout ça pour gagner 30 secondes

**et surtout 17 millions d'euros
gâches !!**

Ce projet daté ne correspond plus aux enjeux actuels.

**Opposez-vous.
Rejoignez-nous le 13 mai.**

